

ORAISON FUNEBRE
prononcée à l'occasion
des obsèques
de
Monsieur Jean IMBERTI
par
Monsieur Mohamed AMOR
Président
de la Confédération Générale
Economique Marocaine



Jean IMBERTI n'est plus.

Avec lui, je perds un grand frère, les Marocains un grand ami, la France un bon citoyen.

Je le revois encore président avec une assurance courtoise cette Confédération Générale Economique Marocaine dont il est le fondateur; je le revois également coordonner les activités de l'Association Professionnelle des Céréalistes; toujours dynamique, toujours de bons conseils, toujours humain.

Il aimait rire et faire rire.

Que ce soit dans sa vie privée ou dans sa vie professionnelle, il n'a jamais cessé d'être un homme de cœur et d'esprit et lorsqu'on voulait le qualifier en un mot, on disait de lui : " Quel homme délicieux ! ".

Son attachement pour le Maroc, il l'a prouvé tout au long de sa vie et il y a 20 ans déjà à l'aube de l'Indépendance lorsqu'avec un groupe restreint d'amis, il fonda l'AMAL-CLUB.

Son patriotisme de Français lui a valu, entre autres distinctions, d'être fait Officier de la Légion d'Honneur. Sa valeur d'homme a été d'être respecté par ceux-là même qui ne partageaient pas toujours ses idées et adoré de ses amis qui recherchaient son contact chaleureux, son esprit de finesse et son humour.

A Madame IMBERTI, à sa fidèle compagne de route et à celle qu'il se plaisait toujours à appeler " sa meilleure moitié ", marquant la vénération qu'il lui portait, à ses chers enfants dont nous partageons le deuil et le chagrin, je dis : " Le Président IMBERTI n'est pas mort. Son souvenir restera toujours parmi nous et nous puiserons dans l'exemple de sa vie les raisons de notre consolation ".

" En ce Vendredi, jour sacré pour les Musulmans, permettez Madame, qu'un Musulman rende le dernier hommage à un bon Chrétien, permettez à un Marocain de saluer la mémoire d'un Français, permettez à un frère de s'incliner devant la dépouille de son frère ".

" Puisse le Tout Puissant vous donner le courage nécessaire dans cette épreuve et le garder en sa Sainte Miséricorde et puisse le souvenir de Jean IMBERTI imprégner notre vie et sa bonté inspirer nos actions ".

" A Dieu, mon cher Jean ".

ORAISON FUNEBRE

prononcée à l'occasion
des obsèques
de
Monsieur Jean IMBERTI
par
Monsieur Mohamed AMOR
Président
de la Confédération Générale
Economique Marocaine

